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会議名 令和 5年度 第 7回理事会 

開催日時 令和 5年 10月 27日（金） 18：30～20：30 開催場所 
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欠席者 

会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸・引地 利昭 

常務理事 松尾 清邦・安藤 聡志・富安 恭子・宮内 敦由・金岩 清雄 

津久井 達人・木本 大樹・前原 善昭・武笠 祐士・吉田 篤史※ 

坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・田島 尚人・豊田 章子・奥村 康裕※・早瀬 卓矢  

稲垣 直之                                           ※Web参加  

監 事  安部 真・佐藤 英俊※ 

理 事  新田 正浩・大嶋 理沙・安藤 聡志 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 木本 大樹 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 

1 

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

会長報告 

1 JART理事会地域事業報告          9月 22日（金） 

2 藤沢市民まつり              9月 23日（土） 

3 神奈川県病院医療関係団体連絡協議会資料提出     9月 25日（月） 

4 【問い合わせ】放射線技師の読影と画像再構成（画像処理）の必要性について 

9月 25日（月） 

5 公衆衛生学会共催広告              9月 26日（火） 

6 神奈川県医療専門職連合会第 179回理事会 Web        9月 27日（水） 

7 令和 5神奈川県診療放射線技術講習会の委託における請書・見積書一式について 

    9月 28日（木）  

8 第 39回日本診療放射線技師学術大会 熊本大会     9月 29日（金）～10月 1日(日) 

9 第 20回神奈川放射線学術大会実行委員会       10月 4日（水） 

10 告示研修 相模原             10月 7・8日（土）(日) 

11 令和 5年度神奈川県保健衛生表彰知事表彰の被表彰者の決定     10月 12日（木) 

12 神奈川県臨床工学技士会公益認定祝賀会   10月 13日 (金 ) 

13 ビッグレスキューかながわ R5神奈川県・ 大井町合同総合防災訓   10月 15日 (日) 

14 令和 5年度神奈川県公衆衛生協会長表彰の決定     10月 17日 (火) 

15 健康チャレンジフェア実施に関わる負担金の請求    10月 17日 (火) 

16 第 42回神奈川県病院学会          10月 18日 (水) 

17 2023年度神奈川県病院医療関連団体連絡協議会     10月 18日 (水) 

18 令和 5神奈川県診療放射線技術講習会      10月 22日 (日) 

19 小田原ふれあい健康フェスティバル      10月 22日 (日) 

20 10月期 2役会              10月 22日 (日) 

21 地域原子力災害医療連携推進協議会(福島県立医科大学担当地区)Web  10月 23日 (月) 

22 第 2回 神奈川県医療専門職連合会 業企画・広報委員会  Web   10月 25日 (水)  

 

 



 2023-10 月理事会  その他報告事項  

１. 第 69回神奈川県公衆衛生学会の開催について（ご案内） 【神奈川県公衆衛生協会】 

２. 第 42回神奈川県病院学会の開催について（ご案内） 【（公社）神奈川県病院協会】 

３. 令和 5年神奈川県診療放射線技術講習会の開催について（通知） 【神奈川県健康医療局保健医療部】 

４. 第 24回医療健康フェスティバルチラシ送付のご案内 【神奈川県保険医協会】 

５. 「健康チャレンジフェアかながわ 2023」の PR 周知について（お願い）【健康チャレンジフェアかながわ】 

６. MART会報第 100号の送付について 【（公社）宮城県放射線技師会】 

７. ご挨拶 【（公社）神奈川県臨床工学技士会】 

＊回答が必要な文書 

2023年度「健康チャレンジフェアかながわ 2023」実施に係る負担金について（ご依頼）  

【健康チャレンジかながわ実行委員会】 済 

日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 1回シンポジウムについて 

【（公社）神奈川県医師会】10/5〆切 
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【その他】 

（Mail 返信・配信） 

23 組織委員会 台風 13号による被害状況報告（R5.9.22)  理事・監事・相談役 

24 第 24回医療健康フェスティバル 案内チラシデータ（R5.9.25）  

広報システム、渉外委員会 

25 マンモグラフィポジショニングコンテスト募集期間延長（R5.9.25) 

理事・監事・相談役 

26 日本医師会「地域にねざした医師会活動プロジェクト」 

第 1回シンポジウム案内（R5.9.27）    理事・監事・相談役 

27 神奈川県医療専門職連合会県民公開講座・職能セミナーのポスターHP掲載依頼(R5.9.29)

    広報システム、渉外委員会 

28 新潟県開催 告示研修についてのホームページ掲載のお願い（R5.10.3） 

    広報システム委員会 

29 JART情報提供：フリーランス・事業者間取引適正化等法に関する周知（R5.10.18） 

    理事・監事・相談役 

30 JART情報提供：新型コロナウイルス感染症の周知事項について」の廃止（R5.10.18） 

    理事・監事・相談役 

31 求人掲載依頼                   2施設 

32 県会員の動向   9月 30現在 1577名  賛助会員 35社   

  

2-2 業務執行状況報告 

・各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 学術大会について（第 20回神奈川放射線）     大会実行委員長 

3-2 各委員会からの審議事項 

1 放射線診療実践セミナーの講師料金について      学術委員会 

2 会員数増に伴う発行部数変更について    編集委員会 

3 令和 6年度予算案について        財務委員会 

3-3 その他 

1 会員管理システムの変更について 

2 新春情報交換会について 

3 事務員給料（時給）について 

4 令和 6年役員選挙について 
 

閉会 



議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 9月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 9月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1.JART理事会地域事業報告 報告のみになります。      

2．藤沢市民まつり  

田島会長）渉外両理事、お疲れ様でした。後ほど渉外委員会より報告いただき

ます。 

3．神奈川県病院医療関係団体連絡協議会資料提出 

田島会長）連絡協議会の方に資料を提出させていただきました。私の方から 2

点報告させていただきました。まず、告示研修の現状について報告し、続いて

告示研修に関わる、地域医療介護総合確保基金（事業区分６）について意見を

述べさせていただきました。これは小中規模の病院に対し対象となるもので、

神奈川県では 15 施設が対象となります。この基金は国から下りているのです

が、神奈川県ではまだ予算化されてないとのことでしたので、早急に予算化す

るよう要望しました。神奈川県からは、予算化は可能であるとお返事をいただ

いております。来年度は予算化されることにより、事業区分 6 を使って告示研

修に参加できるという形になります。小規模施設が対象で、全国で約 270 程度

の施設が対象となっていると記憶しております。なお、東京都での対象は 22施

設となっております。東京都ではしっかり区分 6 で予算化されている資料が

JART から出ていました。神奈川県は少し遅れている印象です。来年度からは神

奈川でも予算化されるとのことですので様子見たいと思います。 

5．公衆衛生学会共催広告 

田島会長）毎年、共催広告を出しております。先月の理事会でも提出する旨お

伝えしましたが、広告用のポスターは事務局 501 号室入口に掲示してありま

す。会長名を変更して提出させていただきました。 

6．神奈川県医療専門職連合会第 179回理事会 Web 

田島会長）医専連発行の公文書の発番の標記についてですが、神奈川にも「神

放技」という公文書標記があります。この標記を、医専連」から「神医連」に

統一することになりました。医専連の理事会にて承認されております。 

7．令和 5神奈川県診療放射線技術講習会の委託における請書・見積書一式につ

いて 

田島会長）後ほど、学術委員会より報告していただきます。 

8．第 39回日本診療放射線技師学術大会 熊本大会 

田島会長）5 名の理事が座長として参加されました。懇親会には神奈川の地酒

を出させていただきました。私は参加できませんでしたが、座長で参加された

理事の方々、いかがでしたでしょうか。 

宮内常務理事）全ての座長を見に行きましたが、素晴らしい進行がされていま

した。 

田島尚理事）2 名で座長を務めさせていただきましたが、相手の方が沖縄県の

副会長の方で、来年は沖縄開催なので、ぜひ参加の方、よろしくお願いします

とのことでした。 

田島会長）大内相談役、どうでした。 

大内相談役）大盛況で久々に有意義な学術大会でした。初日に受付システムト

ラブルがありましたが、来年度の技術学会合同学術大会に向けて、修正してい

きます。 

11．令和 5年度神奈川県保健衛生表彰知事表彰の被表彰者の決定 

田島会長）今回は、江川副会長が授章されます。 

12. 神奈川県臨床工学技士会公益認定祝賀会 

田島会長）10月13日に崎陽軒で行われました。多くの方の参加がありました。

日本臨床工学技士会の方々も来られていました。元々神奈川が発祥らしく、神

奈川の多くの方が日本臨床工学技士会の役員をされているとのことでした。臨

床工学技士会は新年会がなく、これまで表彰する機会がなかったようで、今
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回、多くの方が表彰されていました。大変、良い会でした。 

13．ビッグレスキューかながわ R5神奈川県・ 大井町合同総合防災訓練 

田島会長）後ほど、災害対策委員会より報告していただきます。  

14．令和 5年度神奈川県公衆衛生協会長表彰の決定 

田島会長）前西部地区会長で、国際親善総合病院の中島雅人さまに決定しまし

た。当会より推薦し、授章という形になります。中島さんからもお礼のメール

をいただいております。７年、西部地区の会長をやられていました。コロナ禍

でも滞りなく事業をされていた功績が大きかったと思います。 

16．第 42回神奈川県病院学会 

田島会長）10 月 18 日メルパルクにて開催されました。私も参加し、スタッフ

として津久井常務理事・新田理事・前原常務理事が写真係として参加されまし

た。ありがとうございました。佐藤監事も出席されていました。主に DXの話で

した。我々に関連する所では、慶応大学大学院特任教授の講演があり、DX が読

影の世界では、まだ完全に行われてはいないとのお話で、例えば腫瘍を DXにか

けて見つけることは可能ですが、一枚の画像で全ての病気を見つけることはで

きず、現状は、画像診断医がそれを見つけるのを担っているとのことです。ま

だまだ AIは難しいとのことでした。あと一つ気になったことが、我々に関連す

ることですが、タスクシフトシェアというもので、タスクシフトされた側もタ

スクシフトのシェアをしなければならない、要はそこで止めてはいけない、と

いうお話でした。静脈注射など法改正で出た仕事量の分を他の誰かに自分達の

仕事を流していくのがタスクシフトシェアであるというお話をされていまし

た。これは大切な話だと感じました。技術職なのでどういうものがあるか、こ

れから皆さんで検討していけたらと思いました。自分達で止めるのではなく、

違うところに流していくという形を取らなければならないという話でした。 

17．2023年度神奈川県病院医療関連団体連絡協議会 

田島会長）私と江川副会長、引地副会長の 3 人で参加してきました。どの団体

も会員数が減っているので対策をどうしたら良いかを話していました。資料を

回覧しますのでご確認ください。江川副会長、何かありますか。 

江川副会長）3年振りでしたね。 

田島会長）4 年振りです。 

江川副会長）関連団体の方もメンバーがかなり変わっていて、久々に情報交換

ができてとても良かったと思いました。 

田島会長）引地副会長、どうでしょうか。 

引地副会長）今回初めて参加させていただきました。各団体役員の方と交流が

でき有意義だった点と、神奈川県の首藤副知事も参加されており、神奈川県に

対し田島会長から県技師会の活動について、良いアピールができたのではない

かと思いました。各団体の組織率低下という所は、同じ課題として挙げられて

いたのが印象的でした。 

19．小田原ふれあい健康フェスティバル 

田島会長）金岩常務理事ありがとうございました。西湘地区の岩崎会長からも

お礼のメールが届いております。例年よりは縮小化されていましたが、十分人

が来ていたとお話がありました。 

22．第 2回 神奈川県医療専門職連合会事業企画・広報委員会  Web 

田島会長）10月 25日に webにて会議をしました。私も名前が挙げられており、

視聴者として参加しました。主にハローよこはまについて議題が上がっていた

ので聞かせていただきました。資料を載せています。参加される方はよく読ん

でおいて下さい。担当されるのは、豊田理事でしょうか。交通費が発生します

ので私の方に送っていただければと思います。よろしくお願いします。集合時

間 8時 30分に 1人来て下さいとのことでした。スペースは去年と同様と記憶し

ておりまので、机は一台になるかと思います。場所は 66番です。地図は無いの

で、ホームページを参照してくださいとのことでした。 

27．神奈川県医療専門職連合会県民公開講座・職能セミナーのポスターHP掲載

依頼 

田島会長）ポスターが完成しました。開催日の 12月 23日は告示研修です。

私、江川副会長、引地副会長は参加ができません。どなたか他の理事の方に参
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加していただきたいと思います。 

32 県会員の動向   9月 30現在 1577名  賛助会員 35社  

田島会長）私からの報告は以上です。皆様からご質問等ありますか。 

会場・webともに質問なし。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P15～ 

・第 20回神奈川県学術大会関連について後援依頼について 

10 月 16 日 神奈川県より承認の連絡あり、10 月 19 日 横浜市より承認の連絡

がありました。 

・JART 情報システム（JARTIS）への生涯学習カウント申請について 

 10 月 11 日 神奈川超音波研究会・神奈川 MRI 技術研究会・川崎市放射線技師

会からの申請について、JARTIS へ入力。 10 月 22 日 神奈川県診療放射線技

術講習会について、今年度開催分（4 日間）を入力しています。 

・その他は資料の通りとなっています。 

引地副会長）特に追加はありません。 

江川副会長）KART 会員会費請求手続き、14 名となっていますが、これは

KART だけに入っている方です。 2023 年会費免除申請者は永年会員 1 名、夫

婦会員 7 名となっています。  

田島会長）9 月 23 日 藤沢市施設の会員より「放射線技師の読影と画像再構成

（画像処理）の必要性につい て」、神奈川県放射線技師会としての考えを聞か

せて欲しいと会員よりメールにて連絡があり、10 月 1 日 問い合わせ内容を 2 

役にて検討し、引地副会長より返信しています。どこの施設の方なのか氏名も

書かれていないので、分かりませんでした。 

503 号室蛍光灯不良について、定期的に変えていますが、あと 5、6年で在庫が

なくなります。グローのないタイプなので、LED 化にするには、少々費用がか

かります。今後、予算案に組み込まなければならないことをご承知おきくださ

い。 

 

2．財務委員会 

田島尚理事より報告 P17～ 

・9月の残高試算表（A）について、紙面の通りの報告となります。 

・残高試算表（B）について、通常の入会者は 6名、新卒の入会者が 4名あり

ました。会費納入率は 69.5％になります。 

・公 1事業として会議費を渉外委員会に支払いました。 

・公 2事業研修事業として学術委員会・告示研修委員会にそれぞれ会議費の支

払いを行いました。 

・公 3事業として、放射線安全管理委員会・組織委員会にそれぞれ会議費を支

払いました。 

・他 1事業として、厚生委員会の会議費を支払いました。 

・他 2事業、他 3事業は紙面の通りです。 

・管理費として理事会会議費を支払いました。 

・９月の残高として、65,745,678円となります。 

伊藤副会長）新入会員ですが、9 月 30 日現在合計 67 名となっております。あ

と半年で 37 名入会していただければ、会員数は 1600 名を超える人数になりま

す。入会の促進をお願いしたいと思います。 

田島会長）会費納入率はどうですか。例年通りですか。 

伊藤副会長）例年通りです。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P24～ 

・委員会の開催はありません。回覧にて情報共有しました。 

・報告事項は書面の通りです。 

・地区だよりは、横浜第一病院 戸嶋 暁史様、鶴見大学歯学部附属病院 画

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

像検査部 宇田川 孝明様より寄稿いただいております。次回担当は横浜南部

地区、横浜西部地区となっております。 

。 

・組織委員会は奇数月第1金曜日に開催していますが、11月第１金曜日は祝日

のため、11月2日木曜日に変更しハイブリットで開催します。他の委員会とは

被っていないことを事務所に確認しております。 

・川崎市放射線技師会定例研究会、令和5年度西湘放射線技師会秋季学術講演

会をホームページに案内しております。 

松尾常務理事）武笠常務理事、追加報告はありますか。 

武笠常務理事）特にありません。 

田島会長）地区放射線技師会も色々と活動をしていますので、是非協力をお願

いします。協力依頼も受けますので、各地区へお伝えください。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P25～ 

・学術委員会を10月13日に開催しています。詳細は議事録を参照下さい。 

・令和 5 年度神奈川県診療放射線技術講習会 

第１回を10月22日に開催しております。放射線安全管理、告示研修をテーマに

開催しております。参加者数は、会場が午前中42名、Web115名、午後は、会場

が24名、Web110名でした。報告書はP30に掲載しております。第2回は11月19日

に開催します。内容は午前中がCT、午後は読影（ポータブル）となっておりま

す。第1回のときに接続等でトラブルがありましたので、反省点を踏まえ、第2

回に臨みたいと思います。県から委託費の見積もりと委託内容請書を提出して

ほしいと要望があり、9月28日に作成し提出しております。委託費は例年通り

15万となっております。 

・放射線実践セミナーについて 

1月15日に神奈川県放射線技師会における災害対策の取り組みと経験として 

吉田常務理事に講演をお願いしています。参加登録は開催直前まで登録可能と

なっております。 

12月5日にタスクシフトシェアにおける業務拡大への取組みということで、以

前に診療放射線技術講習会のところで、飯塚市立病院の宮田様に講師をお願い

しておりましたが、交通費の都合により叶いませんでしたので、今回実践セミ

ナーでの講師をお願いしました。日程調整の結果、12月5日の開催となりまし

た。参加登録、チラシについては、現在作成中で完成次第共有したいと思いま

す。 

・会誌原稿 

11月号は山岡委員にIVRについて作成していただき、編集委員会への入稿を済

ませております。1月号は先山委員に核医学の原稿執筆依頼をしております。 

・11月委員会は11月10日を予定しております。 

富安常務理事）10月22日県技術講習会、参加していただいた理事の方々、あり

がとうございました。残り3回ありますので、お時間のある方は、是非会場に

足を運んでいただけたらと思います。 

引地副会長）特に追加ありません。 

田島会長）是非、皆様会場に来てください。よろしくお願いします。 

 

5.渉外委員会 

豊田理事より報告 P34～ 

・委員会は WEBで随時開催しています。 

・9月 10月イベントを 3件参加させていただいております。 

9月 23日藤沢市民まつりに参加しました。直前までスタッフが集まりません

でしたが、藤沢市民病院から武笠常務理事含め 2名の方にお手伝いをいただき

ました。ブレストアウェアネス（乳房ファントム触診体験）73 名､骨密度測定

150名の方がいらっしゃいました。 

10月 15日ピンクリボンふじさわ 2023に参加致しました。ブレストアウェア

ネス 80 名､骨密度測定 93名の方がいらっしゃいました。活動報告書は P35を

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご参照ください。 

10月 22日小田原ふれあい健康フェスティバル 2023は金岩常務理事が参加さ

れました。活動報告書はこれから提出します。 

・今後のイベント予定です。 

10月28日かわさき区子育てフェスタ2023、川崎市教育文化会館にて行います。 

11月12日ハローよこはま2023が象の鼻パーク、健康チャレンジかながわ2023が

新都市プラザ9Fで2件同日開催となっております。ハローよこはまが私を含め6

名のスタッフが集まりました。健康チャレンジかながわの方は金岩常務理事が

参加する予定となっており、現在4名のスタッフとなっております。もう少し

スタッフが必要とのことで、後でメールを含めてお願いすることになると思い

ます。 

・イベント配布グッズ購入をさせていただいております。エコバック200個購

入しております。 

田島会長）かなりハードなスケジュールですが大丈夫でしょうか。交代で行け

ていますか。 

豊田理事）スタッフが固定で決まっていますので、結構大変です。 

田島会長）公益事業ですので、とてもありがたく思います。組織委員の方々に

も協力いただきたいと思います。理事の方々も、お近くで開催される際は、是

非参加しお手伝いをお願いします。 

金岩常務理事）特にありません。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P43～ 

・委員会の開催はありません。 

・学術大会での垂れ幕に関して、メール上で会議を行っております。 

・KART かながわ放射線だより 307 号（11 月号）スケジュール作成を行いま

した。 原稿締め切りは、10 月 27 日金曜日となっております。 

発行予定日は 11 月 27 日月曜日となっております。巻頭言は引地副会長、コラ

ムは武笠常務理事となっております。 

・資料 P44 に 307 号目次案を掲載してあります。ご確認ください。 

江川副会長）私からは特にありません。 

津久井常務理事）イベントの参加記をお願いしているのですが、締め切り期日

まで期間が短く大変だと思いますが、11 月上旬までは 1 校 2 校の余裕があり

ますので、可能であれば入稿していただければ対応させていただきたいと思い

ます。本号に間に合わないようでしたら、次号に掲載させていただきたいと思

います。 

宮内常務理事）目次案の富士フィルムは富士フイルムです。小文字記載ではな

く、大文字記載です。 

木本常務理事）修正します。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P45～ 

・10月 16日に Web会議を行っています。内容は書面の通りです。 

・第 20回神奈川放射線学術大会について、いくつか議論しています。実行委

員会より依頼のあるものは随時掲載してあります。ポスターなど新しいものが

でき次第声をかけていただければと思います。 

・コミュニケーションツールについて進捗 

広報システム委員会で一度使ってみた上で、皆様にフィードバックするという

ことで、広報システム委員会としては来月の委員会より運用開始の形を取らせ

ていただきます。 

・バナーの変更について 

関東甲信越学術大会を日本放射線技師会学術大会に変更しています。会場開催

は終了していますが、WEB 開催が 11月 27日までとなっていますので、それま

ではバナーを掲載していく考えです。 

自然放射線測定事業が活発になっているので、ことらも随時更新していきたい

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と思います。 

・ホームページ内容について 

KANAGAWA70 の変更について、委員会にてまだ精査できていないので検討とさ

せてください。 

ページタグ変更、印南委員に依頼予定。 

・ボウリング大会案内掲載は掲載済み TOP ページから消えたら再掲載を行っ

ています。 

奥村理事）特に追加ありません。 

田島会長）コミュニケーションツールは広報委員会で使っていくということで

しょうか。 

津久井常務理事）Web会議上で資料をメールで配布していますが、コミュニケ

ーションツールを使用して使い方を検証してフィードバックしていきたいと思

っています。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P47～ 

・厚生委員会を 10月 17日に会場と Webのハイブリットで開催しています。主

にウォーキング大会の企画決定と参加募集用のチラシの立案と校正作業を行い

ました。今回は桜木町から野毛周辺をめぐるウォーキング大会を企画していま

す。49ページの募集チラシを皆様に確認していただき、問題なければ会誌用

とホームページ用で入稿したいと思っています。今回は参加費無料です。コー

スマップやパンフレットは電子データとして配布します。皆様も参加していた

だけたらと思います。 

・施設調査について、回答期間が終了し、集計・解析を始めています。112施

設から回答をいただいたので回収率は 42.3％でした。報告書は松井委員が担

当します。 

・会員調査について、10月 25日現在で 213名の回答をいただいております。

回答率 10数％とかなり低い状態です。各理事の施設の回答率が 100％となる

よう、会員の方に声掛けしていただけたらと思います。報告書は有友委員が担

当します。今年度の調査結果は神奈川放射線学術大会で発表する予定ですの

で、11月上旬より抄録を作成したいと思います。 

・最後にボウリング大会ついてですが、10月 25日現在で申込者は 1名です。

湘南地区の方で 2名ほど参加をお願いしているところです。各地区、各施設か

らの参加をお待ちしています。参加人数によっては開催規模や開催の有無を検

討していきます。 

前原常務理事）特に追加はございません。 

田島会長）会員調査ですが、各理事の施設で未回答の場合には、ぜひ協力して

ください。ボウリング大会は 24名で 6レーンしょうか。会長・副会長も親睦

として人数によっては参加しようと考えています。理事 1チームでもよいので

参加していただければと思います。ウォーキング大会ですが、寒い時期ですが

頑張って歩いてみましょう。楽しい企画だと思います。 

江川副会長）ウォーキング大会ですが、前回開催時は飲み物を提供していまし

たが、今回はどうでしょうか。 

武笠常務理事）寒い時期なので、今回は考えておりません。 

江川副会長）怪我等の保険はどうなっているのでしょうか。 

武笠常務理事）人数が少ないと団体保険に入れないので、予算もかかりますし

各自が気をつけていただければと思います。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P50～ 

1.災害対策委員会 会議 

Web、対面方式での会議はありません。随時、メールにて会議を行っていま

す。主にビッグレスキューかながわについて話し合いました。 

2.神奈川県下自然放射線量測定事業への協力依頼状況について 

皆様にご協力いただき、12地区の担当者との連絡体制が取れ、残る伊勢原秦

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野地区も先週、「担当者を選定中」とのご連絡を頂いています。近々、13地区

すべての担当者との連絡体制が取れるようになると思います。 

3.令和 5年度ビッグレスキューかながわについて（資料１） 

イベント名：ビッグレスキューかながわ（令和 5 年度神奈川県・大井町合同

総合防災訓練） 

日時；令和 5 年 10月 15日（日）8：00～10：30 

参加者 

KART 災害対策委員：吉田篤史・田島尚人・濱田順爾・早瀬卓矢（JART 災害支

援認定 RT 兼務）・高橋宜貴・鈴木淳 

KART 監事：佐藤英俊 

JART 災害支援認定診療放射線技師：岩本聡・武笠祐士（KART 理事） 

計 9 名 

詳細について参加報告（資料１）をご参照ください。 

・想定傷病者への演技指導は我々神奈川県放射線技師会が行いました。先日医

療コーディネーター会議があり、そこで神奈川県放射線技師会を大変褒めてい

ただく言葉をいただきました。演技指導によりリアルな訓練ができたとお褒め

の言葉をいただきました 

4.令和 5年度地域原子力災害医療連携推進協議会（福島県立医科大学担当地

区）について 

開催日時：令和 5年 10月 23日（月）13：00～16：00 

開催場所：ホテル福島グリーンパレス（オンライン：Zoom） 

災害対策委員会からは吉田篤史・早瀬卓矢の 2名がオブザーバーとしてオンラ

インにて参加 

議題 1. 情報提供 

①「甲状腺被ばく線量モニタリング実施マニュアル」について 

原子力規制庁 放射線防護企画課 企画官(被ばく医療担当) 徳本 史郎 氏 

②原子力災害医療研修に関する情報提供について 

・原子力災害医療基礎研修 eラーニング 

・原子力災害医療研修の現状と課題 

量子科学技術研究開発機構 原子力防災推進部  

人材育成・研修課 課長 府馬 正一 氏 

議題 2．原子力災害時の医療体制構築に向けた現状と課題について 

議題 3．意見交換「甲状腺被ばく線量モニタリング体制構築に向けて」のアン

ケート結果について 

議題 2で発表された神奈川県の原子力災害時の医療体制構築に向けた現状と課

題は資料 2をご参照ください。 

会議は非常に有意義で特に意見交換の場では、甲状腺被ばく線量モニタリング

検査対象者数に対する測定者不足が顕著であり、原子力規制庁の徳本氏をはじ

め、新潟県や静岡県、福島県から参加された多くの先生方が、診療放射線技師

の力を借りたいと発言されていました。 

5.令和５年度第 2回原子力災害医療ネットワーク会議について 

日時：令和 5年 11月 13日（月）18：00～ 

予定議題：原子力災害時における派遣協定について 

（協定・要綱（案）の説明） 

参加者：吉田とオブザーバーとして田島会長に御出席いただきます。 

6.自然放射線量測定について 

令和 5 年 10 月 24 日現在、13 地区からの報告がありました。皆様の御協力

に感謝しつつ、この報告件数を維持できるよう努めていきます。 

早瀬理事）特に追加はありません。 

松尾常務理事）ビッグレスキューかながわで使われた撮影装置の特徴について

教えていただきたい。 

吉田常務理事）携帯型の装置であり、一回の充電で 100回の撮影が可能で午前

中いっぱいは使用できること、非常用発電機 100V電源で充電できること、端

末と撮影装置が充電できればどこでも使用可能なので汎用性が高いと思ってい

ます。管球を自身で抑えての撮影となるため、モーションアーチファクトに注

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意しなければいけない点が挙げられます。 

武笠常務理事）肩に背負って管球を持ち運びして撮影するのでフットワークが

良く、デジカメ感覚で撮影ができることです。 

松尾常務理事）画像はその場で確認できるのでしょうか。 

武笠常務理事）フラットパネルになっており、その場で見ることが可能です。 

田島会長）横にノート PC端末を持ちます。撮影しその場で医師に画像を見て

いただき、トリアージを行うというものです。ポータブル X線装置はメーカー

によっては異なるでしょうが充電したままでは撮影できず、使用した携帯型の

この装置はバッテリーで撮影する仕様でした。手ブレによるモーションアーチ

ファクトが気になる場合は、専用の三脚があるのでそちらを使用することアー

チファクトが軽減でき、簡便にできるので災害時には最適であると感じまし

た。 

松尾常務理事）ポータブル X線装置では移動の際、床が平らでないと移動でき

ない問題があり、このような装置であると解決できますね。 

吉田常務理事）詳細はかながわ放射線だよりに寄稿させていただきました。 

田島会長）ビッグレスキューかながわですが、今回は相当な雨での開催のな

か、撮影に追われる状況でした。実際の災害では傷病者の重篤度の情報として

は、一番の情報になるのかなと思いました。訓練自体は滞り無く終了していた

と思います。医師からすれば非常に有用と感じるのでは、と印象を受けまし

た。 

田島会長）福島での原子力会議に吉田常務理事が参加していただいたのです

が、原子力を保有している県のみ参加でした。会議の内容をフィードバックし

た上で、神奈川県でのネットワーク会議があるということで私も参加しようと

思います。 

田島会長）自然放射線測定については、吉田常務理事どうもありがとうござい

ます。災害委員さんの努力でもあります。こんなに報告が集まるのは久しぶり

だと思います。このまま継続していけたらと思います。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P55～ 

1.委員会開催報告 

開催日時： 2023年 10月 19日 19:00~19:25 

開催形式： Web会議(ZOOM使用） 

出席者 ：坂野 ・前原・小川・渡邊・山本・岩崎・高橋 

欠席者：稲垣•関 白川・新田・大村 

2.小児 CTアンケート調査について 

• 10/19の時点でのアンケート回答数は 210施設中 23施設であり、回答数が

少ない状況です。理事の皆様の施設で未回答の施設はご対応お願いします。 

・アンケートのお知らせをホームページの上位への表示をお願いします。 

3.ホームページ改定について 

・「放射線安全管理委員会」技師会ホームページの改定における改定案を広報

委員会に提出しました。 

4.血管撮影におけるポール法調査について 

・省庁へ提出した報告書を再編集して論文として提出できるのか確認し、可能

であれば論文化を進めていきます 

田島会長）先日の県技術講習会、どうもお疲れ様でした。ポール方については

なかなか論文化できないと聞いております。 

坂野常務理事）内容については、ポール方と従来のジャングルジム方との比較

であり、時間を測ってどちらが早いかというものですが、論文提出先も難しい

ため現在検討中です。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P63～ 

・委員会の開催はありません。 

・第５回・第 6回を相模原で開催しました。参加された役員の方々ありがとう

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 

   3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ございました。次回開催は 12月 23日 24日の年末ではありますが、開催され

ます。看護師、ファシリテータは書面の通りです。坂野常務理事、ご協力あり

がとうございました。引き続きよろしくお願いします。現在申し込み中です。 

・年 10回の開催を目指して、今年度最後の開催を藤沢市民病院にて、今年度

2回目の開催となりますが決定しております。申込開始時期についてはまだ決

定していないので、後日理事会メールにて報告させていただきます。 

田島会長）今回、相模原の一般の会場で開催しましたが、講習の順序を入れ替

えて、機器の搬出時間を少し早めに変更しました。私の施設から数名受講しま

したが、何も問題ないとのことでした。来年度も相模原での開催を予定してい

ましたので、今回の会場を予約させていただきました。予約後、即時支払いが

必要とのことでしたので、入金を済まさせていただきました。告示研修の費用

は、JARTの支払いとなりますので、当会が立て替て支払いをしております。 

 

12.医専連広報委員会  

武笠常務理事より報告 P60～ 

10月 25日 Webで医専連の広報委員会があり、田島会長にも参加していただき

ました。主な議題はハローよこはまの企画についての情報共有と確認でした。

詳細は田島会長からの報告どおりです。 

そのほか、医専連会報についてのテーマの確認を行いました。今年度の会報に

ついては 2024年 2月頃発行で、テーマはタスクシェアとなります。執筆者は

引地副会長に決定しており、締め切りは 12月初旬です。 

職能セミナーについては先ほど皆様にポスターを見ていただいた通りです。告

示研修の日程とかさなっておりますが、できるだけ多くの方に参加していただ

きたいと思います。来年度総会については、来月理事会で詳細が決まるのかと

思います。 

 

田島会長）ここまでの業務執行報告に関して何か質問はありませんでしょう

か。なければ審議事項に移ります。 

 

 

審議事項 

第 20回神奈川放射線学術大会について 富安実行委員長から報告  

・10 月 4 日に実行委員会を開催しております。当日の受付周りの大まかな流れ

とレイアウトを決定し、今後の検討課題を確認しております。その他の議事に

ついては資料をご確認ください。 

・進捗について、後援申請ですが 10 月 16 日に横浜市医療局より申請承認の返

答がありました。 

・渉外委員会参加の市民イベントチラシが完成しました。木本常務理事、ご協

力どうもありがとうございました。ネット印刷が間に合わず、最初の 100 部は

事務所にて印刷しております。ネット印刷で 500 部注文しており、おそらく本

日事務所に届いていると思うので確認をします。 

・一般演題の登録は、現在 0 題です。 

・技術支援セミナーに関しては、ベストイメージングについて募集案内を作成

しております。仮作成したものを神奈川県放射線技術講習会会場にて掲示して

います。近日ホームページにアップする予定です。 

・市民ブースに関しては、キヤノンメディカルにパネル・机・椅子のご協力の

声掛けをしております。田島会長より新都市プラザにてレンタル業者の紹介が

あるとのことです。 

・電子抄録運用に関して、広報システム委員会、編集委員会理事の方々に検討

事項についてメールを送付しています。今後ともご協力お願いします。 

田島会長）滞りなく進んでいると思います。何か気になる点はありますか。 

今回、審議事項はないので、皆様進捗状況を確認していただければと思いま

す。 
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1.放射線実践セミナーの講師料金について 宮内常務理事より報告 P33 

今回実践セミナーを 2 回企画しておりまして、それぞれの講師料の審議になり

ます。11 月 15 日吉田常務理事に 1 時間で講師料 10,000 円、資料に単価を記

載していますが神奈川県放射線技師会も一緒です。12 月 5 日のタスクシフトに

て宮田さんにお願いをしており、こちらが 1.5 時間で講師料は 15,000 円です。

審議のほどよろしくお願いします。 

田島会長）web の先生も一緒ですか。 

宮内常務理事）一緒です。 

田島会長）規程通りなのでよろしいでしょうか。 

 

2.会員数増に伴う発行部数変更について 木本常務理事より報告 

会員数の増加に伴い、現行の 1650 部から 1700 部に会誌発行部数を変更させて

いただきたく思います。ご審議よろしくお願いします。 

田島会長）現状で部数はどのくらい余りますか。 

津久井常務理事）現状は 1650 部ですが、各県と賛助会員を含めて 100 部余裕

を持たせています。会員数が先月の時点で 1570 名近くでしたので、1650 部を

超えた分は山王印刷の方で余分（15 部位）に出していただいています。今回

1570 名に会員数が増えてきたことを考慮すると余裕がないと考えます。以上

を踏まえて 1700 部に増やしていただきたいと思います。 

田島会長）会員に会誌が届かないわけにもいきませんし、皆様よろしいでしょ

うか。 

武笠常務理事）医専連の会誌に関しても 1700 部とお答えしてよろしいでしょ

うか。 

田島会長）医専連は各県には配布はしておりませんが、賛助会員は会費を納め

ております。50 引いた 1650 部でよろしいのではないでしょうか。 

津久井常務理事）何月にお返事するか決まっていますか。 

武笠常務理事）決まっていません。 

田島会長）まずは 1700 部で承認を得たいと思います。よろしいでしょうか。 

田島会長）次号からでよろしいでしょうか。 

津久井常務理事）次号からお願いします。 

田島会長）医専連に関しては 2 月の会誌なので、発行部数を聞かれるのは年明

けかと思います。開催月が奇数月なので 1 月の理事会で聞かれるかと思いま

す。賛助会員は 37 社、夫婦会員の方も数名いるので、1650 部ということでお

願いします。 

 

3.令和 6 年予算案について 伊藤副会長より報告 

先月安藤常務理事より報告もありましたが、予算案の提出お願いします。1 月

の理事会で審議し、修正があれば 2 月を最終としたいと思います。提出の方、

よろしくお願いします。 

田島会長）令和 6 年度予算案ということで、予算案を提出いただきたいと思い

ます。最終的には 2 月の理事会で決定するという流としたいと思います。3 月

には事業案を含め公益インフォメーションへ提出しなければならないので、ご

協力よろしくお願いします。 

 

その他 

1.会員管理システムの変更について 

田島会長）今年度から、65 歳以上の会員に対して 4,000 円と会費が下がりまし

た。それに対しての会員システム変更という形になります。今まで総務でやっ

ていましたが、今回広報システム委員会にも加わっていただいて、システム関

係をお願いしたいと思います。現在、会員管理システム用の PC が不調です。

印南委員に管理していただいていましたので確認した所、ソフトには保障があ

り、PC には保障がないとのことでした。来年度の予算にはなりますが、PC を

新調するか、HD を交換するかのどちらかになるかと思います。システムに関

しては広報システム委員会にお願いし、会員管理に関しては総務委員会にお願

いするという形を取りたいと思います。 
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津久井常務理事）前年度に広報システム委員会としての PC を予備の予算とし

て計上しています、その予算を PC 購入に充てることも可能と考えます。 

田島会長）ハード面も見ていただけたらと思います。ハードの中に入っている

ソフトもしかりです。事務局で見積もりを取ったところ会員管理ソフトを変更

するのに費用が 9 万円とのことでした。以上を含めて管理していただけたらと

思います。 

津久井常務理事）会員管理システムが搭載されている PC は専用の PC でしょ

うか。 

田島会長）専用の PC です。印南委員からの報告ですと、週明けに電源をいれ

ると、起動まで半日ほどかかってしまうとのことです。またその PC の隣に一

体型のデスクトップがありますが、この PC も物凄く立ち上がりが遅いとのこ

とです。これらも含めて少しずつ見てもらえたらと思います。総務委員会も会

員システムに関わっているので、双方で確認をお願いします。 

 

2.新春情報交換会について 

田島会長）日程はすでに皆様にお伝えしていますが、総務より何か進展はあり

ますか。 

小檜山理事）特にありません。 

田島会長）会誌にはそろそろ案内を掲載しなければいけないですね。 

津久井常務理事）次号掲載です。 

田島会長）お知らせとして掲載です。 

江川副会長）案内原稿については担当者に確認し、提出させていただきます。 

津久井常務理事）11月第 1週までに入稿していただければと思います。 

松尾常務理事）案内の文章をいただけましたら、各地区の会長に回覧したいと

思います。 

田島会長）よろしくお願いします。 

 

3.事務員給料（時給）について 

田島会長）神奈川県最低賃金が、今回 1,112円になりました。2円が繰り上が

りましたので事務員の給料が 1,120円になっております。事後報告となります

が、承認をお願いいたします。今月から施行します。 

 

4.令和 6年役員選挙 

田島会長）令和 6年は役員選挙の年になります。スケジュールを資料に記載

しております。代議員制になって初めての役員選挙となりますので、可能

な限り、次回の代議員選挙までは皆様に継続していただきたいと考えてい

ます。また、次時年度は、関東甲信越学術大会の当番年になりますので、

是非皆様には継続をお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

                               以上 

 

 

 

令和 5年 11月 24日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 安部 真  印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
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